



Bunt, fröhlich, närrisch - Faschingsdienstag in unserer Schule!



Am Faschingsdienstag verwandelte sich die Schule in ein buntes, ausgelassenes Treiben. Alle Kinder und die Lehrkräfte kamen in Kostümen und feierten einen fröhlichen Vormittag mit schwungvoller Musik im Garten und lustigen Faschingsspielen. Eine süße Überraschung gab es von der Gemeinde, die Faschingskrapfen spendete. Danke an alle, die zu dieser gelungenen Feier beigetragen haben!



1.Klasse



2.Klasse



3.Klasse



4.Klasse

